
 

 

Sehr geehrter Kunde, 

ist es ein schlechter Zeitpunkt, wenn man in diesen herausfordernden Zeiten sein 20-jähriges Firmenjubiläum feiert? 

Nein, denn ich kann feiern, weil Sie als Stammkunde mir mit Ihrem Vertrauen als Weinhändler dies ermöglichen! 

So können wir wieder in die nächste Saison mit einer umfangreichen Produktpalette starten. 

 

 
 

 



 

 

 
 

 



 

 
 

Auch meine Produzenten feiern mit und freuen sich, den Wirtschaftskreislauf wieder in Gang zu bringen. 

 

 

 
 


